Point sur les comptes du pole missionnaire de Lizy-La Ferté

Exercice 2023

Les Charges courantes en valeur absolue	Les ressources courantes en valeur absolue	
(Sorties = Dépenses)	(Entrées = Ressources)	
NB: 1K€ = 1000€		
Les charges courantes du pôle missionnaire => 307 K€	Les ressources courantes du pôle missionnaire => 263 K€	
Répartition des charges (Sorties) 1- Rémunération des Prêtres => 113 590€ 2- Salaires des Laïcs => 12 280€ 3- Impôts, taxes et charges Soc => 6 140€ 4- Achat et Charges externes => 73 680€ 5- Autres Charges => 12 280€ 6- Locaux paroissiaux => 30 700€ 7- Solidarité diocésaine => 58 330€ Total Charges = 307 000€	Répartition des ressources (Sorties) 1- Denier de l'Eglise =>97 320€ 2- Quêtes => 78 900€ 3- Casuel => 52 600€ 4- Dons Divers => 2 630€ 5- Cierges => 5 260€ 6- Inscriptions (KT) => 15 780€ 7- Autres recettes => 10 520€ Total ressources = 263000 €	

Résultat Exercice 2023

Résultat courant=> Ressources-Charges => 263 000 - 307 000 = - 44 000€

Résultat financier => = 3000€

Dons exceptionnels => = 28 000€

Résultat sur l'exercice 2023=> - 44000 + 3000 + 28000 = -13 000 €

Sur l'exercice 2023, le résultat du pôle missionnaire est négatif. Les ressources collectées sur le pôle missionnaire, ne couvrent pas les charges.

Comme le denier de l'église constitue un peu plus du 1/3 des ressources, mobilisons d'avantage les fidèles à participer au denier de l'Eglise.

Montant collecté dans les Secteurs De la Paroisse Saint Potentien	
Au 31-08-2024	

Secteur de La Ferté Sous Jouarre	Secteur de Saacy Sur Marne	Secteur de Saint Jean les 2 Jumeaux
13 001,42 €	14 172,00 €	4 545,00 €
	SITUATION SAINT POTENTIEN AU 31-08-2024	
		MONTANT COLLECTE
		31 718.42 €

Campagne denier de l'église

L'Eglise n'est pas qu'une réalité spirituelle. Elle est aussi une réalité matérielle avec des besoins matériels très concrets Pour notre pôle missionnaire de Lizy La Ferté, cela représente un budget de 113 590€. Le plus gros poste de dépenses, ce sont nos prêtres. Et c'est une bonne nouvelle! Cela signifie que nous avons des prêtres!

Quant à nos ressources financières, elles sont issues à 37 % (97310€) de la générosité des fidèles.

Le denier de l'Eglise représente la plus grosse ressource financière à l'échelle du diocèse, d'où son importance fondamentale et nos appels répétés pour que chaque fidèle puisse y apporter sa contribution.

C'est d'autant plus important que, comme vous pouvez le constater, les comptes de notre pôle sont déficitaires de 13 000€.

Merci pour votre mobilisation.